

HERMANDADES | Semana Santa

La cofradía de Los Dolores desafía las malas previsiones meteorológicas y realiza su desfile con normalidad

Tras un receso de media hora, la Junta Directiva decidió llevar a cabo su estación de penitencia

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 3 de abril de 2012 - 09:35



Aunque el aguacero que descargó a media tarde hizo temer lo peor, la cofradía de María Santísima de los Dolores y el Cristo de la Buena pudo realizar ayer su desfile procesional con normalidad.

A medida que se acercaba la hora de salida las dudas sobre ésta iban en aumento tanto por las noticias que llegaban de otras localidades como por la nubosidad en aumento que se iba concentrando en las inmediaciones de La Tiñosa. Así que tras un receso de media hora para ver la evolución de dicha banda nubosa, la cofradía se armó de valor y decidió poner a sus titulares en la calle, para satisfacción del numeroso público que

se había dado cita en El Calvario, pertrechados de paraguas y abrigos, ya que otra de las características de la noche del Lunes Santo fue precisamente el importante descenso térmico que se produjo.

Así, aproximadamente a las 21:35 de la noche, la amplia comitiva de penitentes ataviados con túnicas negras y moradas iniciaba la estación de penitencia hasta la parroquia de La Asunción, donde los titulares permanecerán hasta la madrugada del Viernes Santo, cuando regresarán a su sede en la conocida como Vía Sacra o Procesión del Silencio.

Un desfile procesional que en su primera parte, hasta la llegada de la cruz de guía a la iglesia del Carmen, se desarrolló a un mayor ritmo debido a la amenaza de lluvia, disminuyendo éste a medida que el amplio cortejo transitaba por la calle Río, enclave en el que se volvió a vivir uno de los momentos más emotivos de este Lunes Santo a la altura de la ermita de Las Angustias, en este oficioso homenaje que todas las hermandades y cofradías prieguenses prestan a Ntra. Sra. de las Angustias.

Cuando el Martes Santo ya había consumido la primera de sus horas, María Stma. de los Dolores cruzaba el dintel de la puerta de Santa Ana de la parroquia de la Asunción, templo en el que tiene su sede la Real y Antigua Hermandad de la Caridad, protagonista de la jornada de hoy, y cuyo desfile, si las condiciones meteorológicas así lo permiten, dará comienzo a las 20:30 horas.